



Migräne – Ihr Hausarzt kann helfen

Viele Migräne-Patienten/ Patientinnen haben die Erfahrung gemacht, dass ihnen im Falle einer Migräne-Attacke Schmerzmittel nicht mehr weiterhelfen. Der Umstand, dass in diesem Stadium eine normale Flüssigkeitsaufnahme in der Regel nicht mehr möglich ist, verschärft die Situation wesentlich.

Die meisten Betroffenen haben sich damit abgefunden und erdulden ihre Schmerzen.

Zu wenig bekannt ist, dass Ihnen Ihr Hausarzt bei einer Migräne Attacke sofort nachhaltig helfen kann, wenn Sie merken, dass Sie eine Attacke bekommen, gehen Sie statt nach Hause sofort zum Hausarzt und lassen Sie sich helfen.

Der Hausarzt/ Hausärztin kann Ihnen mit einer Infusion oder einer anderen geeigneten Massnahme sofortige Linderung verschaffen. In 90 Prozent aller Fälle können die Schmerzen damit ganz beseitigt werden, ohne dass Sie leiden müssen.

Soforthilfe: Tel. 043 311 20 20

Migräne Symptome:

Migräneschmerzen zeigen sich typischerweise halbseitig, pulsierend und von einer vegetativen Symptomatik mit Appetitlosigkeit, Übelkeit bis hin zu Erbrechen und Kreislaufschwäche.

Die Anfälle treten periodisch auf und dauern 4 bis 72 Stunden.



Mürtschenstrasse 26 8048 Zürich-Altstetten Mo - Fr von 7 - 17:30 Uhr Sa - So von 8 - 16 Uhr Tel: 043 311 20 20 Prime Tower Cubus Hardstrasse 221 8005 Zürich Termine nach Vereinbarung-Tel: 043 311 20 22